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новый созыв городского сове-
та избран до 2028 года. В ближай-
шие пять лет депутатам придется 
принимать важнейшие решения 
по жизнеобеспечению и развитию 
округа - экономические, хозяй-
ственные, социальные. Однако, 
прежде чем приступить к работе, 
необходимо избрать председате-
ля, утвердить структуру совета и 
составы профильных комитетов. 
решению организационных во-
просов и была посвящена первая 
сессия.

По традиции заседание го-
родского совета началось с �при-
ветствия гимном белова. сессию 
открыл сергей Михайлович Ис-
томин, самый старший из числа 
избранных депутатов. Исполнение 
функций председательствующего 
до момента избрания руководи-
теля всегда возлагается на «ста-
рейшину». Это не просто почетная 
традиция депутатского корпуса, 
порядок официально закреплен в 
Уставе города. торжественности 
открытому заседанию добавили 
поздравления с избранием от 
председателя территориальной 
избирательной комиссии Марии 
Алексеевны беловой, которая 
официально огласила протокол с 
итогами голосования и вручила де-
путатам именные удостоверения. 

сразу же после поздравлений 
участники заседания перешли 
к рабочей повестке. Ключевым 
вопросом стало избрание пред-
седателя городского совета. 
руководителя определили итоги 
голосования среди народных 
избранников. Лидером стала 
татьяна Ивановна Шадрина, ко-
торая возглавляла прежний созыв 
депутатского корпуса. ее деловые 
качества и опыт стали определяю-
щими при голосовании коллег. 

Впервые в городской совет 
татьяна Ивановна была избрана 

в 2014 году. Педагог и успешный 
управленец в сфере образования, 
в депутатском корпусе она активно 
работала в составе бюджетного и 
социального комитетов. Повторно 
беловчане оказали поддержку де-
путату Шадриной в 2018 году. седь-
мой созыв городского совета – 
третий в работе татьяны Ивановны. 
с избранием на должность пред-
седателя поздравил глава города 

Алексей Викторович Курносов, вы-
разив уверенность в дальнейшем 
конструктивном сотрудничестве 
органов местного самоуправле-
ния. Заместителем и ближайшим 
помощником председателя стал 
сергей Михайлович Истомин, за 
плечами которого многолетний 
опыт юридической деятельности и 
руководящей работы.

еще один важный вопрос – 
структура избранного городского 
совета. Для эффективной работы 
депутатов сохранили позиции 
четыре профильных комитета 
- бюджетный, социальный, по 
городскому хозяйству и развитию 
предпринимательства, а также по 
местному самоуправлению, пра-
вопорядку, связям с обществен-
ностью и сМИ. Каждый народный 
избранник, исходя из своей 
профессиональной принадлеж-
ности, компетенций и интересов, 

становится членом одного или не-
скольких комитетов. работа таких 
депутатских групп подразумевает 
экспертное обсуждение актуаль-
ных вопросов, - от формирования 
бюджета города до ремонта водо-
проводных сетей и дорог, органи-
зации летнего отдыха и горячего 
питания школьников. Прежде чем 
проголосовать за решение любо-
го вопроса, комитеты разбирают 

его «по косточкам» на рабочих 
заседаниях. 

на сессии депутаты утвердили 
составы и руководителей коми-
тетов. самым многочисленным 
стал комитет по социальным 
вопросам, в него вошли 16 депу-
татов. Возглавил рабочую группу 
Дмитрий Владимирович сухотин. 
беловчане хорошо знают его как 
руководителя патриотического 
движения школьников и коман-
дира поискового отряда. еще 16 
народных избранников собрал 
комитет по городскому хозяйству, 
промышленности и развитию 
предпринимательства. Возглавил 
комитет Андрей Владимирович 
Галемский - опытный депутат 
и руководитель коммунального 
предприятия. 

Вопросами бюджета, финан-
сов, налогов и собственности в 
составе одноименного комитета 

будут заниматься 10 депутатов, 
руководителем избран сергей 
Михайлович Истомин. Форми-
рование и утверждение муници-
пального бюджета на 2024 год – 
главная задача, которой займутся 
депутаты с первых дней работы. В 
комитет по местному самоуправ-
лению, который возглавила из-
вестный в белове общественный 
деятель татьяна николаевна Мар-
кинова, вошли также 10 человек. 
В преддверии приближающегося 
юбилея города этому комитету 
придется собраться не раз, чтобы 
рассмотреть кандидатуры на зва-
ние «Почетный гражданин города 
белово».  

сразу же после избрания ра-
бочих органов совета депутаты 
приступили к рассмотрению во-
просов содержания городской 
инфраструктуры, муниципального 
жилищного контроля и изменения 
параметров бюджетных расходов. 
накануне Дня учителя приняли 
решение о присвоении имени вы-
дающегося русского педагога Кон-
стантина Ушинского лицею №22 
поселка бачатский. В ближайшее 
время народные избранники 
утвердят график приема граждан, 
приступят к работе на округах.

Впереди у седьмого созыва 
большая работа, которая позво-
лит нашему городу динамично 
развиваться. с первых дней де-
путаты нацелены на сотрудниче-
ство с общественностью, готовы 
рассмотреть любые инициативы 
и предложения беловчан. Под-
робнее о деятельности городско-
го совета можно узнать на офи-
циальном сайте в Интернет-сети 
по адресу www.bgsnd.ru или на 
страницах социальных сетей.

любовь чеРнова.
Фото автора.

Депутаты городского Совета седьмого созыва собрались 
на первую сессию после подведения итогов муниципальных 
выборов. В состав депутатского корпуса вошли 28 беловчан, 
представляющих разные сферы деятельности. Угольщики и 
представители коммунальной сферы, врачи и педагоги, юристы, 
предприниматели... Фамилии народных избранников хорошо 
известны в Белове. Их жизнь и работа на виду, поэтому и получили 
поддержку со стороны горожан.

Депутаты 
приступили к работе: 
Созыв седьмой

Из числа избранных в городской Совет депута-
тов 10 уже имеют за плечами опыт парламентской 
деятельности, остальные 18 впервые принимали 
участие в выборах. Средний возраст народных 
избранников - 48 лет: самому старшему - 67, са-
мый молодой в этом году отметит 34 года. Пар-
тийная принадлежность также разнообразна: 
ЛДПР, КПРФ, «Единая Россия» и «Справедливая 
Россия – Патриоты – За правду» представлены  
в муниципальном парламенте. 

Маркинова Татьяна
николаевна - 
председатель 
комитета по местному 
самоуправлению, 
правопорядку,  
связям со сМИ  
и общественностью.

истомин Сергей 
Михайлович - 
председатель 
комитета по бюджету, 
финансам, налогам и 
собственности.

Галемский андрей 
владимирович - 
председатель комитета 
по городскому хозяйству, 
промышленности 
и развитию 
предпринимательства.

Сухотин Дмитрий 
владимирович - 
председатель комитета 
по социальным 
вопросам.

Депутаты городского Совета седьмого созыва.


